



Lo más probable es que no haya periodo extraordinario: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Que siempre no hay extraordinario, señaló el presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**. Así lo dijo: “Lo más probable es que no haya periodo extraordinario de sesiones, para dar paso a una mayor reflexión. Yo mismo, ahora estoy leyendo la minuta con proyecto de decreto de modificaciones en materia de vivienda social. Así que, a pesar de que hay disposición, es probable que no haya periodo extraordinario”. A ver qué fuerza gana, si la coordinación de Morena en el Senado o la Coordinación de Morena en la **Cámara de Diputados**, porque por parte del Senado quieren que en esta misma semana se aprueben los pendientes”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zDv6RfZZkcOdRQQU?e=UUBs4w